



Projection du film "A voies hautes" - FIFAV 2024

publié le 15/11/2024 - mis à jour le 24/11/2024

Dans le cadre du festival international du film et du livre d'aventure, les élèves de 3A ont assisté jeudi 14/11 à la projection du film "A voies hautes" à l'espace Encan de La Rochelle (séance parrainée par le département de la Charente Maritime).

A l'issue de cette projection, les élèves présents dans la salle ont pu échanger avec Fanny Rubia, géographe et coordinatrice de Demain c'est Nous, des élèves qui suivent l'option et Solène Desbois, réalisatrice du film.

https://youtu.be/OmZntYG_jlw

"Un groupe de lycéens de La Rochelle, réuni dans l'option climat "Demain c'est Nous", travaille autour du dérèglement climatique et monte une expédition dans les Alpes. Cette semaine d'aventure collective faite d'apprentissages et de rencontres inspirantes va les plonger dans une nature grandiose mais fragile. Avec énergie, joie et réflexion, cette jeunesse dépasse cette prise de conscience pour entreprendre des actions concrètes et redéfinir notre manière d'être au monde."

Après la pause déjeuner, nous avons profité de notre journée à La Rochelle pour visiter le musée du bunker : siège des officiers des U-Boote pendant la Seconde Guerre mondiale, cet authentique bunker a été construit en plein centre-ville dans le plus grand secret en 1941.

Durant la visite, les élèves ont pu approfondir leurs connaissances sur l'histoire de la France occupée et plus particulièrement sur l'histoire de La Rochelle.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.